

Continuidad del procedimiento de corrección aduanera iniciado por la DIAN

Ecopetrol S.A. (BVC: ECOPETROL; NYSE: EC, la “Compañía”) informa que, la DIAN en línea con su interpretación y siguiendo el procedimiento aduanero, el pasado 29 de mayo de 2025 le notificó a la Refinería de Cartagena S.A.S (“la Refinería”) dos resoluciones en las cuales se expiden las liquidaciones oficiales de corrección sobre declaraciones de importación aduanera de gasolina, por valor aproximado de COP 1.0 billón, más intereses estimados a la fecha de COP 2.1 billones, para los periodos comprendidos entre 2022 y 2024. La Refinería interpuso los correspondientes recursos de reconsideración contra las liquidaciones de corrección aduanera el 26 de junio de 2025.

De las liquidaciones oficiales notificadas por la DIAN a la Refinería, se evidencia que se mantiene la diferencia de interpretación normativa entre la entidad y las Compañías del Grupo Ecopetrol, situación que se expuso en detalle en los recursos de reconsideración.

Teniendo en cuenta que la DIAN ha decidido aplicar su interpretación normativa, tanto Ecopetrol como Reficar han venido realizando los pagos del IVA por la importación de gasolina y ACPM a la tarifa del 19% desde enero de 2025. Cabe resaltar que este pago del IVA no afecta los derechos que Ecopetrol y Reficar se reservan para controvertir jurídicamente en la oportunidad adecuada ante las instancias correspondientes.

Ecopetrol y la Refinería reiteran su compromiso de cumplir a cabalidad sus obligaciones aduaneras y tributarias, y serán respetuosas de las decisiones que resuelvan sobre esta controversia ante las instancias correspondientes, como se expresó desde el pasado 6 de mayo, en comunicado publicado por este medio.

Bogotá, 26 de junio de 2025

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 19,000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos, de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas. Con la adquisición del 51.4% de las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (XM) y la concesión vial Costera Barranquilla - Cartagena. A nivel internacional, Ecopetrol tiene presencia en cuencas estratégicas del continente americano, con operaciones de E&P en Estados Unidos (cuenca del Permian y Golfo de México), Brasil y México, y a través de ISA y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de concesiones viales en Chile y de telecomunicaciones.

Información *relevante*



Para más información puede contactar a:

Gerente de Mercado de Capitales

Carolina Tovar Aragón

Correo electrónico: investors@ecopetrol.com.co

Relaciones con los Medios (Colombia)

Marcela Ulloa Beltrán

Correo electrónico: marcela.ulloa@ecopetrol.com.co